

Proyecto agrícola Cuba-Venezuela desafía bloqueo de EE.UU.



Caracas, 6 ago (RHC) El relanzamiento del proyecto agroalimentario entre Venezuela y Cuba constituye un desafío al bloqueo de Estados Unidos y una reafirmación de la soberanía de ambas naciones, aseguró la ministra de Agricultura Urbana, Gabriela Peña.

Tras la firma del proyecto conjunto de autoabastecimiento alimentario en comunas y localidades urbanas, la alta funcionaria, aseguró que constituye un fuerte reto retomar esa iniciativa en medio de las difíciles circunstancias que atraviesa el mundo por la Covid-19 y por la escalada de agresiones de Washington contra ambos países.

Peña recordó que en estos momentos más que nunca se ponen de manifiesto las ideas previsoras de los comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez sobre la necesidad de potenciar la producción agrícola para asegurar la alimentación de la población.

En tanto, Ibrahim Infante, director de la Fundación para la Capacitación e Innovación para Apoyar la Revolución Agraria (Ciara), ente adscrito a dicho ministerio venezolano, expresó que la firma de ese convenio, es una manera de luchar contra el bloqueo.

"Es la forma en que dos pueblos, que se resisten a cambiar el rumbo histórico que han decidido seguir, enfrentan a un enemigo común que quiere matarnos de hambre", recalcó.

Mediante la aplicación de ese proyecto conjunto estamos demostrando que una nueva cultura de producción de alimentos, desde lo pequeño, desde lo local, es posible, explicó Infante.

Es un programa estratégico y un plan de la patria en el sector agroalimentario, para garantizar la soberanía alimentaria, por ello su objetivo no es sólo producir, sino además es preparar a los técnicos y los agricultores que darán continuidad al mismo con el apoyo de los profesionales cubanos, aseguró el director de Ciara.

Por su parte Rafael Rodríguez, jefe de la Misión Agroalimentaria cubana subrayó que retomar ese plan es una forma de consolidar el Convenio Integral de Cooperación Cuba–Venezuela.

"Aunque las condiciones de pandemia, la crisis económica y el bloqueo norteamericano se arrecien cada día más, Cuba y Venezuela mantienen disposición de trabajar en conjunto para producir alimentos y buscar soluciones para satisfacer las necesidades de la población", puntualizó el funcionario.

Resaltó que Washington trata de asfixiar a ambos países intensificando cada día más las medidas coercitivas y unilaterales. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/230779-proyecto-agricola-cuba-venezuela-desafia-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba